

Umgestylte Weinbar „Culinarium“ im Herzen der Innsbrucker Altstadt wurde unter neuer Führung eröffnet



„Goldener Adler“-Wirtsleute Pepi Hackl und Sohn Thomas gratulierten zur Eröffnung.



Abstandsregeln wurden eingehalten: Das „Culinarium“-Team mit Burkhard Pederiva (r.), Christian Ohrwalder und Alica Mai.



„Weißes Rössl“-Wirt Klaus Plank, Peter Paul Bloder „Pelze“ und WK-Obmann Charly Ischia (v.l.).

## Den Neustart mit Freunden gefeiert



BTV-Vorstand Michael Perger mit Ehefrau Margit. Fotos: Föger

**Innsbruck** – Die geplante Eröffnung Ende März fiel Corona-bedingt ins Wasser. Umso größer war die Freude, als das „Culinarium“-Team mit

Tore ihrer neuen Weinbar im Herzen der Innsbrucker Altstadt aufsperrn durfte. „Mit der Wiedereröffnung der Gastronomie hatten wir einen zusätz-

bar finden sich heimische wie internationale Weinen renommierter Winzer, dazu werden kulinarische Schmankerln aus der Region kredenzt. Da ließen es sich auch zahlreiche Gastwirtekollgen mit u. a. den „Goldenen Adler“-Chefs Pepi und Thomas Hackl ebenso „Weißes Rössl“-Wirt Klaus Plank nicht nehmen, zur Eröffnung herzlich zu gratulieren. „Toll gemacht, eine echte Bereicherung für die Altstadt“, erklärte auch WK-Obmann Char-

ly Ischia, und Peter Paul Bloder schwärmte: „Modernes Design trifft auf gemütlichen Charme, das macht die Bar zu einem geselligen Treffpunkt.“ Unter den gut gelaunten Weinbeißern gesichtet Architekt Hans Obermoser, RA Harald Vill und BTV-Vorstand Michael Perger mit Ehefrau Margit, die sich einig waren: „Geduld und Gehorsam in allen Ehren, aber jetzt ist es schön, wieder Freunde und Bekannte auf ein Glaserl zu treffen.“



Gastwirt Burkhard Pederiva (Stiftskeller, Bierstindl), Christian Ohrwalder und Alica Mai nun die

lichen Grund, die Gläser klingen zu lassen“, gab sich Pederiva begeistert. Im Sortiment der Wein-